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Good Day all BBRGC members.
With the COVID Restrictions we will attempt to keep all members updated and in the loop with all info as we get it.

First we really thought that the indoor archery range would be opened this week and from what we see it should not take very much longer. Thanks to all for your patience.

Next hopefully all members have received their invoice for annual club dues. If you or anyone that you know has not received their invoice then please have them contact Wendy Miller at  Wendy.Miller@Forces.gc.ca and you will also receive instructions on how to get this paid. As a reminder only if an Associate member’s membership expires then they are considered as a new applicant for the next year. This is right out of our club’s Constitution so please do Not allow yourself to let your membership lapse.

Next is again a reminder, also in the Constitution, that all Associate members will perform 10 hours of volunteer hours for the club. These hours are a condition of all Associate members annual membership and as such all must do everything that they can to get their Mandatory volunteer hours in. We have just put in place a new tracking system so all hours can be recorded accurately. Due to COVID Restrictions we currently have a new number for the volunteer hours which is currently set at 5 hrs. We will advise if there is any change to this as we could have further delay in getting things open again.

HUNTING (or Next) The access to the Range Training Areas (RTA’s) remain Closed to All but Military Training. We hope that this also changes very soon so hunters can again get out hunting. There has not been an avenue as of yet, again caused by the pandemic, to get Antlerless Deer Tags for our members. Just so we do not to leave out the Anglers, the ONLY place that club members are allowed to fish on the base is in the Catawampus pond. It is to be noted that fishing in the RTA including “the PIPES” is currently closed.   So again because it is so important. The BBRGC members have NO Access to the RTA until further notice!
Hopefully we get more encouraging news in the near future but for now we hope that all members Take Care and Stay Safe.
Yours in Conservation

Your Executive Committee
Bonne journée à tous les membres du CCPBB.
Avec les restrictions COVID, nous tenterons de tenir tous les membres à jour et au courant de toutes les informations au fur et à mesure que nous les obtiendrons.

Premièrement, nous avons vraiment pensé que le champ de tir à l'arc en salle serait ouvert cette semaine et d'après ce que nous voyons, cela ne devrait pas prendre beaucoup plus de temps. Merci à tous pour votre patience.

Nous espérons ensuite que tous les membres ont reçu leur facture pour les cotisations annuelles du club. Si vous ou une personne que vous connaissez n'avez pas reçu leur facture, veuillez leur demander de communiquer avec Wendy Miller à Wendy.Miller@Forces.gc.ca et vous recevrez également des instructions sur la façon de la faire payer. Pour rappel, uniquement si l'adhésion d'un membre associé expire, ils sont considérés comme un nouveau candidat pour l'année suivante. Cela ne fait pas partie des statuts de notre club, alors ne vous permettez pas de laisser votre adhésion expirer.

Vient ensuite à nouveau un rappel, également dans la Constitution, que tous les membres associés effectueront 10 heures de bénévolat pour le club. Ces heures sont une condition de l'adhésion annuelle de tous les membres associés et à ce titre, tous doivent faire tout ce qu'ils peuvent pour obtenir leurs heures de bénévolat obligatoires. Nous venons de mettre en place un nouveau système de suivi afin que toutes les heures puissent être enregistrées avec précision. En raison des restrictions COVID, nous avons actuellement un nouveau nombre d'heures de bénévolat qui est actuellement fixé à 5 heures. Nous vous aviserons s'il y a un changement à cela, car nous pourrions avoir encore plus de retard pour rouvrir les choses.

CHASSE (ou suivant) L'accès aux zones d'entraînement  (RTA) reste fermé à tous sauf à l'entraînement militaire. Nous espérons que cela changera aussi très bientôt afin que les chasseurs puissent à nouveau partir à la chasse. Il n'y a pas encore eu de moyen, encore une fois à cause de la pandémie, d'obtenir des étiquettes de chevreuil  sans bois pour nos membres. Juste pour ne pas laisser de côté les pêcheurs, le SEUL endroit où les membres du club sont autorisés à pêcher sur la base est dans l'étang de Catawampus. Prenez-note que la pêche dans la zone d’entrainement est toujours interdite incluant la zone connu sous le nom « The Pipes». Encore une fois parce que c'est si important. Les membres du BBRGC n'ont AUCUN accès au RTA jusqu'à nouvel ordre!

J'espère que nous aurons des nouvelles plus encourageantes dans un proche avenir, mais pour l'instant, nous espérons que tous les membres prennent soin et restent en sécurité.

Bien à vous en matière de conservation

Votre comité exécutif
